

El PP de Alcorcón propone soluciones para mejorar la movilidad durante el soterramiento de la A-5

Alcorcón, 18 de octubre de 2024 - El Grupo Municipal del Partido Popular de Alcorcón, a través de su Presidente y Portavoz, Roberto Marín Vergara, ha presentado una moción para su debate en el próximo Pleno del Ayuntamiento, que se celebrará el miércoles 30 de octubre, en la que propone una serie de medidas conjuntas que sirvan para minimizar las consecuencias que las obras de soterramiento de la A-5 provocarán a los vecinos de Alcorcón y de toda la zona suroeste de la Comunidad de Madrid.

En declaraciones de Marín Vergara: *"El soterramiento de la A-5 y el desarrollo del Paseo Verde del Suroeste es una obra ambiciosa y necesaria para Madrid, pero desde las administraciones tenemos que trabajar de manera conjunta para que sus consecuencias afecten mínimamente en la vida diaria de nuestros vecinos. Desde el Partido Popular de Alcorcón, instamos a un acuerdo entre todas ellas para tomar las medidas necesarias para facilitar la movilidad y minimizar los inconvenientes derivados de estas obras"*.

La moción Popular incluye, entre otras medidas de consenso entre todas las administraciones, la solicitud al Gobierno de España para que la **autopista de peaje R5 sea gratuita** mientras duren los trabajos de soterramiento de la A-5, lo que permitiría desviar el tráfico de manera más fluida y reducir las retenciones en las vías cercanas. Asimismo, el Partido Popular de Alcorcón demanda un **refuerzo del servicio de Cercanías, especialmente en la Línea C5**, con el objetivo de reducir los retrasos y mejorar la capacidad de transporte durante el periodo de obras. La moción también hace un llamamiento a la Comunidad de Madrid para que, a través del Consorcio Regional de Transportes, elabore **planes de movilidad específicos para Alcorcón**, incluyendo el **refuerzo de las líneas interurbanas de autobuses y la mejora de la conexión con la red de Metro**. Además, se solicita al Ayuntamiento de Madrid que mantenga una **comunicación fluida y constante con el Ayuntamiento de Alcorcón** respecto al desarrollo de las obras y posibles cortes de tráfico.

"La colaboración entre administraciones es fundamental para que las obras se desarrollos con el menor impacto posible sobre la vida de los ciudadanos. Es imprescindible que el Gobierno Central garantice un servicio de Cercanías suficiente y eficiente, más allá del alivio que supondría a los usuarios de vehículos de Alcorcón y suroeste mantener gratuita la R5 durante este periodo. Desde el PP de Alcorcón pedimos la colaboración del Consorcio de Transportes, la Comunidad y el Ayuntamiento en un dialogo global con el resto de administraciones de cara a preservar los derechos de nuestros vecinos de Alcorcón y minimizar los efectos que las obras pueden suponer a los usuarios de la A-5", concluyó Marín Vergara.

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51